

Betreff:

Fahrradständer auf dem neu gestalteten Parkplatz Wäschbachstraße (LINKE)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten:

Auf dem neugestalteten Bachplatz sollen öffentlich zugängliche Abstellmöglichkeiten für Fahrräder geschaffen werden. Die Fahrradständer sollen so beschaffen sein, dass sie eine Absicherung der Fahrräder zulassen und sie sollten möglichst in der Nähe der Geschäfte installiert werden.

Begründung:

Bei der Neugestaltung des Parkplatzes ist die Einrichtung einer solchen Abstellmöglichkeit offensichtlich vergessen worden. Die beobachtete Möglichkeit, die Fahrräder an den Schutzgittern der Bäume oder an Verkehrsschildern anzuschließen, stellt keine adäquate Alternative dar.

Wiesbaden, 18.10.2013